

ANFP condena hechos de violencia en amistoso de Colo Colo y apela a Registro de Hinchas como solución

La Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP) del fútbol chileno, condenó este miércoles “los graves hechos de violencia” ocurridos en amistoso disputado entre Colo Colo y Universitario de Lima.

Los hechos ocurrieron en el Estadio Monumental David Arellano y sus alrededores, y obligaron a la autoridad a suspender el encuentro.

Todo se desató cuando parte de la parcialidad del 'Cacique' arremetió lanzando fuegos de artificios en uno de los costados interior del recinto deportivo, lo que desató que el duelo se detuviera por orden del árbitro principal del partido.

Posteriormente, el juez del compromiso tomó la tajante decisión de suspender el partido al minuto 63' tras los incidentes ocurridos en el reducto de Colo Colo.

Tras conocidos los hechos, desde la ANFP aseguraron que “es una prioridad avanzar en medidas que permitan que las familias y los verdaderos hinchas puedan acudir sin temor a los estadios”.

ANFP condena “hechos de violencia” y apela a Registro Nacional de Hinchas como solución

A los graves incidentes ocurridos al interior del Estado Monumental, se suma la muerte de un hincha de Colo Colo en las cercanías del recinto ubicado en la comuna de Macul, en la Región Metropolitana.

En un hecho que aún es materia de investigación y el incidente ocurrió previo al accidentado duelo amistoso programado contra



Universitario de Perú, el cual fue suspendido debido a incidentes al interior del recinto deportivo.

Según información proporcionada por Carabineros, el trágico suceso tuvo lugar en Calle Mirador Azul, a la altura del 6200. La víctima fue trasladada de urgencia a la Clínica Bupa, donde lamentablemente se confirmó su fallecimiento.

En ese contexto, la ANFP confirmó que están cumpliendo con “el plan para implementar iniciativas adicionales que ayuden a resguardar la seguridad en los espectáculos deportivos”.

En ese sentido, aseguraron que se encuentran “ad-portas de licitar y adjudicar en el menor plazo posible el Registro Nacional del Hincha”. Agregaron que “se está trabajando junto con el Ministerio del Interior y Seguridad Pública”, para que el Registro Nacional de Hinchas “se pueda implementar en todos los partidos del campeonato de Primera División”.

Por último, la ANFP reiteró “su total repudio a cualquier hecho de violencia que ocurra en el contexto de un espectáculo deportivo, y que dificulte el objetivo final que busca que las familias vuelvan a los estadios y se logre aislar a los delincuentes que hoy se disfrazan de hinchas”.